

# 24Jam

## TMMD Wujud Program Strategis Dalam Percepatan Pembangunan di Wilayah

Agung widodo - [MAGELANG.24JAM.CO.ID](http://MAGELANG.24JAM.CO.ID)

Oct 31, 2024 - 13:01



*(Foto Dokumen): Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Bersama Forkompinda Magelang Mendampingi Danrem 072/ Pamungkas Brigjen TNI Zainul Bahar, S.H., M.Si Saat Meresmikan Jembatan Dalam Program TMMD Sengkuyung Tahap IV Tahun 2024 di Dusun Grogol Desa Giriwetan*

MAGELANG - Komandan Kodim (Dandim) 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot

Susanto, S.H., M.Si secara resmi menutup Program TMMD Sengkuyung Tahap IV Tahun 2024 bertempat di Lapangan Jrebeng Desa Giriwetan Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang, Kamis (31/10).



Pada pelaksanaan upacara penutupan TMMD tersebut Dandim membacakan amanat Pangdam IV/ Diponegoro Mayor Jenderal TNI Deddy Suryadi, S.I.P., M.Si menyampaikan, pelaksanaan Tentara Manunggal Membangun Desa TMMD Reguler dan Sengkuyung tahun 2024 dengan mengambil tema "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah," TNI bersama rakyat dan segenap komponen bangsa bersatu membantu pemerintah daerah dalam mendukung percepatan program pembangunan yang merata di setiap wilayah.

Masih dalam amanat Panglima, yang dibacakan Dandim, terima kasih kepada para Bupati/ Walikota, Jajaran Forkompinda, OPD terkait, Personel TNI -Polri dan segenap lapisan masyarakat yang selama satu bulan penuh telah berhasil menyelesaikan seluruh sasaran fisik dan non fisik di masing-masing wilayah," ujarnya.

Peserta upacara yang saya banggakan, Kodam IV Diponegoro menggelar TMMD Reguler ke-122 di Kabupaten Blora dan Pemasang, selanjutnya, seluruh Kodim jajaran juga melaksanakan TMMD Sengkuyung secara serentak," tuturnya.

Usai menutup Upacara TMMD, Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto mendampingi Danrem 072/ Pamungkas Brigjen TNI Zainul Bahar, S.H., M.Si mengecek sasaran fisik berupa Jembatan panjang 12 meter di Dusun Grogol Desa Giriwetan mengucapkan, terima kasih kepada seluruh personel TNI dan Warga Masyarakat Grogol yang selalu konsisten dalam membangun sarana jembatan dengan panjang 12 meter dapat dikerjakan dan diselesaikan sesuai waktu yang telah ditentukan," terang Dandim.



Selaku Dandim Magelang juga menyampaikan terima kasih kepada bapak Bupati Magelang dan pemerintah daerah yang telah mensupport dalam kegiatan TMMMD di wilayah Kecamatan Grabag.

" Kami berharap dengan adanya jembatan yang sangat baik ini, masyarakat dapat menikmati akses jembatan, sehingga dapat membantu peningkatan perekonomian khususnya para petani yang ada di sekitar lokasi pembangunan," ungkap Dandim.

Hasil karya dari program TMMMD Sengkuyung yang ada di Kecamatan Grabag berupa pembangunan Jembatan, seyogyanya warga dapat menikmati dan memelihara sehingga sarana jembatan dapat terpelihara dengan baik.



" Terima kasih kepada bapak Danrem 072/ Pamungkas yang telah berkenan hadir dan meresmikan secara simbolis Jembatan kebanggaan warga Desa Giriwetan dalam program TMMD Sengkuyung di wilayah Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang" pungkasnya.

Redaktur: Serka Gunawan